

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

28.04.2021, JOSEF JANS-WENSTRUP

Danke Gott

Letzte Woche war ich endlich mal wieder mit dem Motorrad unterwegs, das Wetter war gut, die Straßen trocken. Was für ein Gefühl, die KTM durch den Teuto zu scheuchen. Das Kribbeln, wenn gut 170 Pferde an der Kette reißen – der Hammer! Dann bleibt der Alltag hinter mir und ich kann alles, was mich bewegt, für einen Moment vergessen.

Irgendwann bin ich dann die Straße von Leeden nach Lengerich gefahren, da gibt es ein paar wunderbare langgezogene Kurven. Beim Rausbeschleunigen aus einer Rechtskurve denke ich noch: „Wieso ist denn hier eigentlich 70, hier ist doch nichts?“; da sehe ich, wie vor mir ein Auto vom Wanderparkplatz losfahren will.

Zum Glück hat der mich gesehen, ich weiß nicht, wie das sonst geendet wäre. Dabei war ich doch gar nicht zu schnell.

Danke Gott, dass du auch dann auf mich achtest, wenn ich mal wieder nicht vernünftig bin.

Pastoralreferent Josef Jans-Wenstrup, Mettingen